Der Informationsbrief 2016:

Unsere Idee einer Ochsenfurter Sternwallfahrt am Wolfgangsfest hat sich etabliert

Liebe MitgliederInnen des Freundeskreises St. Wolfgangskirche,

Eine gelungene Umsetzung einer guten Idee braucht neben Beharrlichkeit und Geduld die Unterstützung vieler Helfer. So auch unsere Idee der Einführung einer Ochsenfurter Sternwallfahrt am traditionellen Wolfgangsfest. Ohne die Hilfe des Pfarrgemeinderates, der Ansprechpartner und vieler fleissiger Helfer vor Ort, dem Pfarrbüro und v. a. der Unterstützung von Herrn Dekan Oswald Sternagel wäre es uns nicht gelungen, die Sternwallfahrt in dieser Weise im Ochsenfurter Terminkalender zu fixieren. Über 60 Wallfahrer aus Maria Schnee, Maria immaculate (Erlach), St. Burkard, St. Thekla, und St. Andreas nahmen in 2016 daran teil, dazu noch weit über 30 Kinder bei der Kinderwallfahrt. Wir freuen uns sehr über die große Teilnahme und bedanken uns hier nochmal ausdrücklich bei allen Helfern für ihre Arbeit und das Vertrauen in unsere Idee!

Neben der Sternwallfahrt und dem Wolfgangsfest fand letztes Jahr auch wieder die Mainandacht statt. Herr Konrad Bürkle gestaltete sie am 08.05.2016 gewohnt gekonnt und präsentierte an der Orgel verschiedene Stücke von Bach, Vivaldi, Mozart, Schubert und Gounod. Begleitet wurde er diesmal von der Sängerin Frau Gudrun Schneider, was zu einer sehr besinnlichen und sehr schönen Maiandacht maßgeblich beitrug. Herr Dekan Oswald Sternagel übernahm den meditativen Teil. Ihnen allen sei an dieser Stelle nochmals gedankt. Die Mainandacht war gut besucht, so dass wir wieder einen beachtlicher Geldbetrag für den Erhalt der Wolfgangskirche sammeln konnten. An dieser Stelle allen ein herzliches Vergelt's Gott.

Das Wolfgangsfest am 3.07.2016 war wieder ein besonderer Erfolg. Durch die gute Teilnahme an der Sternwallfahrt war der Gottesdienst sowie im Anschluss das Wolfgangsfest sehr gut besucht. Am Nachmittag betreuten die Ministranten die Kinder und ab 15 Uhr fand ein Konzert des Erwachsenen-Collegium Musicum iuvenale von Frau Dr. Astrid Eitschberger mit der Veehharfengruppe des Liederkranzes statt, was sehr gut besucht war. Als es um 17 Uhr zu regnen begann, waren alle Speisen verkauft und die Helfer konnten sich früher als sonst ans Abbauen machen.

Die Kulturfahrt 2016 war für den 8.10.2016 geplant und sollte unter der Leitung von Siegfried Scheder organisiert und nach Pommersfelden führen. Die Fahrt sollte einen anschaulichen Einblick geben in die vielfältigen Aspekte des Fränkischen Barocks. Leider musste die Fahrt erneut abgesagt werden auf Grund mangelnder Teilnehmerzahlen. Das Fehlen von Robert

Adelfinger und Toni Probst war hier wieder sehr deutlich zu merken. An unserer diesjährigen Mitgliederversammlung müssen wir uns diesem Thema stellen und nehmen dabei gerne Ihre Vorschläge auf.

Weitere Zahlen rund um den Freundeskreis

Zwölf (!) Paare schlossen in der Wolfgangskirche 2016 den Bund der Ehe. Zahlreiche Gottesdienste fanden im Laufe des Jahres statt.

Knapp 2.000,-€ sind für Ausbesserungen am Dach und an den Firstziegeln aufgewendet worden. Für den Baumschnitt sowie für die Wartungen an der Alarm-, der Glockenanlage oder am Rasenmäher waren ca. 1.500,-€ nötig.

Jahresausschau

In Anlehnung an die Sternwallfahrt beschlossen wir vor 4 Jahren, die Mitgliederversammlungen wechselnd in den Kirchengemeinden der Pfarreiengemeinschaft abzuhalten. So fand sie 2013 im Bärental, 2014 in Erlach, 2015 in Kleinochsenfurt und 2016 in Ochsenfurt statt. Die diesjährige **Mitgliederversammlung** haben wir auf den Mittwoch, den 05.04.2017 um 19.00 Uhr im Pfarrheim St. Burkard in der Westsiedlung festgelegt. Über eine rege Teilnahme würden wir uns sehr freuen!

Die **Maiandacht** findet dieses Jahr am **28.05.2017 um 16.00 Uhr in St. Wolfgang** statt. Herr Konrad Bürkle wird die Maiandacht mit dem Kinderchor und den Kirchenmäusen musikalisch gestalten. Angedacht ist u.a. ein kleines Singspiel "Maria". Wir laden Sie herzlich dazu ein!

Das **Wolfgangsfest** findet wieder traditionell am Sonntag des ersten Juliwochenendes, am **02.07.2017**, statt.

Ihnen vielen Dank für Ihren Einsatz, für Ihre Spenden und für Ihr Vertrauen in unsere Ideen. Unterstützen Sie bitte auch weiterhin die Arbeit unseres Vereines zugunsten der St. Wolfgangskirche!

Dr. Barsom Aktas, 1.Vorsitzender

Thomas Pfeuffer, 2.Vorsitzende